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令和元年度 第 1回 新潟市福祉有償運送運営協議会（会議概要） 

日時：令和元年 6月 19 日（水）午後 2時～ 午後 2時 40 分 

場所：新潟市役所 分館 1-101 会議室 

傍聴者数：0名

≪出席委員≫ 

【学識経験者】 

長岡技術科学大学大学院 教授 佐野 可寸志 会長 

【利用者の代表】 

福祉有償運送利用者 岩森 三千代 委員 

福祉有償運送利用者 石川 登志子 委員 

【福祉有償運送事業の運送主体の代表】 

特定非営利活動法人 せいむ 理事長 今井 直樹 委員 

【公共交通機関の代表】

太陽交通株式会社 代表取締役 佐藤 友紀 委員 

新潟県ハイヤー・タクシー協会 専務理事 鈴木 久夫 委員 

【公共交通運転手の代表】 

全新潟タクシー労働組合 執行委員長 髙橋 正行 委員 

【関係行政機関職員】

新潟運輸支局 首席運輸企画専門官 近藤 高弘 委員 

【新潟市職員】

新潟市福祉部福祉監査課 林 美岐 委員 
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１ 開会 

２ 議 事   

（１）福祉有償運送の更新登録申請について 

 ・特定非営利活動法人 千草の舎 

＜事務局から「協議 1」「協議 1（参考）」により更新登録申請案について説明＞ 

質疑応答はなく、福祉有償運送の必要性、運送の区域、旅客から収受する対価、

運送の形態等について、協議会の協議が調ったものとすることに全員異議なし。 

 ・特定非営利活動法人 新潟ミラクル福祉会 

＜事務局から「協議 2」「協議 2（参考）」により更新登録申請案について説明＞ 

質疑応答はなく、福祉有償運送の必要性、運送の区域、旅客から収受する対価、

運送の形態等について、協議会の協議が調ったものとすることに全員異議なし。 

（２）新潟市福祉有償運送運営協議会への協議依頼について 

 ・社会福祉法人 新潟太陽福祉会 

＜事務局から「協議 3」により対価の変更について説明＞ 

質疑応答を経て、旅客から収受する対価の変更について、協議会の協議が調った 

ものとすることに全員異議なし。 

【質疑応答の概要】 

（近藤委員）これまで採算が取れていなかったことと，増税の影響が今回の対価変更の

理由とのことだが，新潟太陽福祉会以外に対価変更の申請はなかったのか。

（事務局） 今回は新潟太陽福祉会のみ。事務局からは各団体へ増税前に対価の変更を

希望する場合，今回の協議会に間に合うように提出する旨周知したが，今

回協議会では他団体からの申請はなかった。 
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３ 報 告 

平成 30年度下半期福祉有償運送運行状況実績報告について 

＜事務局から「報告 1」により運行状況実績報告について説明＞ 

４ 閉 会 

 次回は令和元年 11月の開催を予定。 

≪配付資料≫

資料番号 内    容 備 考 

 次第（裏面座席表）  

 新潟市福祉有償運送運営協議会規則  

 新潟市福祉有償運送運営協議会運営指針  

協議 1 協議概要（特定非営利活動法人 千草の舎）  

協議 1（参考） 協議申請書類（特定非営利活動法人 千草の舎） 非公開 

協議 2 協議概要（特定非営利活動法人 新潟ミラクル福祉会）

協議 2（参考） 協議申請書類（特定非営利活動法人 新潟ミラクル福祉会） 非公開 

協議 3 協議申請書類（社会福祉法人 新潟太陽福祉会） 一部非公開

報告 1 福祉有償運送登録団体実施概要一覧・各団体実績報告書

【質疑応答の概要】 

（近藤委員）各団体が運転者の確保に苦慮しているような状況はあるか。また，平成 29

年度実績と比べて利用者や走行距離が増えているといった傾向はあるか。

（事務局） 運転者の要件として運転者講習会を受講する必要があるが，開催回数や定

員が限られているため，申込みをしても受講できず，希望の時期に運転者

として登録できない状況がある。開催回数や定員増など事務局から主催の

新潟市社会福祉協議会に要望している。 

（佐藤委員）たんぽぽカンパニーの 1 件あたりの対価が前回と比べて倍増しているのは

なぜか。 

（事務局） 事務局の確認不足で，団体も欠席しているため，確認し後日回答としたい。

      ＜回答＞利用者全員が毎月利用しているわけではなく，月によって利用者

が異なり，下半期は上半期には利用しなかった長距離での利用者がいたた

め，1件あたりの対価が倍になっている。


